

Seto & Joey

Von Chibi_Gaara

Seto & Joey

Als alles noch so kompliziert war,
entwickelte sich in dieser Zeit ein Liebespaar.
Durch die Welt der Karten verbunden,
haben sich diese Beiden auf einem unvorstellbaren Weg gefunden.

Eines Tages, als Seto mal wieder bei der Arbeit saß,
wobei er den neusten Börsenteil las.
Seine KC wirft genug Geld ab,
und das nicht zu knapp.
Als er jedoch die Partnersuchanzeigen las,
verging ihm der Spaß.
Eine spezielle Anzeige dagegen,
würde vervollständigen sein Leben.
Mag er auch noch so viele „Weiße Drachen“-Karten haben.
Er wird nie sich an der Liebe laben.
Die Annonce war für ihn zum verlieben,
denn darin stand geschrieben:
„Ich würde jemanden gern kennenlernen,
mit den ich fahren könnt zu den Sternen.
Ich seh aus wie ein blonder Engel,
benehme mich manchmal wie ein ungezogener Bengel.
Drachen mag ich sehr,
magst du sie auch, dich dann um so mehr.
Ich bin nicht wählerisch im Leben.
Ich mag dir meine ganze Liebe geben.
Ich kann dich bestimmt glücklich machen,
auch ohne materielle Sachen!
Ruf mich an,
denn du bist bestimmt der beste Mann.“

Auch wenn die Zeit es nicht schien,
vereinbarte er einen Termin.
Er ließ sofort den Hubschrauber starten,
konnte er seine Begegnung mit diesem Typen kaum erwarten.

Der Ort soll ein kleiner Park sein,
dort wären sie ganz allein.
Den ganzen Flug im Hubschrauber sitzend,
saß Seto da nur noch schwitzend.
In dem Park nun angelangt,
Seto mit der Nervosität gebangt.
Ihr Erkennungszeichen eine weiße Rose allein,
denn so konnten sie sicher sein.
Doch der Typ kam nicht allein.
Sollte das ein Scherz sein!
„Sorry, dass ich zu spät bin,
aber ich habe nur das Duellieren im Sinn!“
Wie konnte dieser Typ es nur wagen.
Hatte er denn nichts besseres zu sagen.
Als Seto jedoch sich zu dem Begleiter des Typen umtrete sacht,
wurde ein Gefühl der Liebe in ihm entfacht.
Wer war er dieser schöne Mann,
denn der Himmel anscheinend entsann.
Während Yami die eigentliche Verabredung von Seto war,
stellte die Situation etwas ganz anderes dar.
Yami sah ein, dass er in Sachen Liebe verloren hat,
und hatte damit die Nase von Partnersuchanzeigen satt.
Jedoch sind zwei geblieben.
Später stellte sich sogar heraus, dass Joey die die Anzeige für Yami hat geschrieben.
Seto verführte Joey in seine Welt,
in der es Joey noch heute gefällt.

Drachen ziehen sich magisch an,
wo kein Geld und keine Welten sie trennen kann.